ネットコープ山桜の会 メンバーの方々へ

> 全国情報ネットワーク協同組合 善井美羽(江藤秀美)

新年あけましておめでとうございます

皆様におかれましては、新たな年を迎え気持ちも新たにスタートしたこととお慶び申し上 げます。

さて、私ごとではありますが、昨年春から体調を崩してしまい、社会人となってはじめて 長期休養を取得させていただきました。

その節は多くの方より温かいお見舞いの言葉を頂戴いたしまして、大変ご心配をおかけしましたこと、そしてその影響が山桜の会の活動にも波及してしまったことは、大変申し訳なく心よりお詫び申し上げます。

今はおかげさまで通常業務に復帰しておりますが、なるべく無理はしないように心掛けて おります。

ところで、山桜の会も早いもので今年4月には発足から丸3年を迎えることとなります。 発足当初からコアメンバーを中心に活動を組み立て実践してまいりましたが、時間の経過 とともにその活動内容やメンバーのご要望なども様々に変化していることも日々感じてお ります。

このような状況も踏まえまして、このたび新たに体制整備を行うことにいたしました。 全国情報ネットワーク協同組合というバックボーンをより有効活用し、皆様にとって今ま で以上に有益であり、そしてビジネスにとどまらず、ボランティア活動などにも参加しやす いような山桜の会ならではのコミュニティを目指して、様々な視点から今後の活動内容や 体制について検討いたします。

つきましては、4月に向けてしばらく定例のセミナーなどの活動をお休みさせていただき ますのでご了承くださいますようお願い申し上げます。

活動は休止となりますが、セミナールームの利用などは従来通りです。

事務所は昨年11月により東京駅に近くてわかりやすい場所に移転しました。今まで以上に ご利用しやすいと思いますので、ぜひ一度場所の確認もかねていらっしゃいませんか。 情報交換やご要望・企画の持ち込みなどもお待ちしておりますので、お気軽に事務所にいら

情報交換やご要望・企画の持ち込みなどもお待ちしておりますので、お気軽に事務所にいら してくださいね。

また、皆様には個別にヒアリングやアンケートなどのご協力をお願いする予定です。 その節はご無理のない範囲で結構ですのでご対応をお願い申し上げます。